

Pro Infirmis Vaud

Direction cantonale

rue du Grand-Pont 2 bis
case postale 7137
1002 Lausanne
Tél. 021 321 34 34
Fax 021 321 34 35
E-mail vaud@proinfirmis.ch

CERTIFICAT DE TRAVAIL

Nous certifions que Monsieur Michel Pham, né le 13 octobre 1986, a travaillé à Pro Infirmis Vaud en qualité de collaborateur de projet dans le cadre de son service civil du 31 janvier 2011 au 3 avril 2011.

Durant cette période, Monsieur Michel Pham a participé à la réalisation de plusieurs projets en lien avec l'accessibilité des lieux publics et l'intégration des personnes handicapées :

- Pour l'élaboration de la brochure "Boîte à outils – pour rendre votre lieu de culture accessible aux personnes handicapées", de Pro Infirmis Vaud et de l'Association La Nuit des musées Lausanne, mars 2011, Monsieur Michel Pham a participé à la rubrique sur les statistiques des personnes handicapées en Suisse. Son travail a consisté à rechercher différentes sources, à les comparer et à en proposer une synthèse.
- Dans le cadre d'une évaluation sur l'enclassement en école régulière des enfants handicapés, Monsieur Michel Pham a effectué une enquête sur la base de 300 dossiers d'enfants handicapés suivis par Pro Infirmis. Pour cela, il a dû traiter l'information pour une première approche statistique, ensuite il a dû analyser les informations descriptives des situations et enfin il a mené des entretiens semi-directifs avec les assistantes sociales concernées. Le rapport qu'il a établi comprend donc une partie statistique, une partie analytique et des conclusions. Il représente une base judicieuse pour la réflexion de la pratique du conseil social de Pro Infirmis.
- Dans le cadre d'une participation de Pro Infirmis à Exposana au Salon Mednat au Centre de congrès et d'expositions Beaulieu – Lausanne, du 31 mars au 3 mai, Monsieur Michel Pham a organisé une opération de sensibilisation du grand public à la problématique de la malvoyance, autour du thème de la santé au travail. L'opération comprenait l'animation de la "tente obscure" en collaboration avec la Fédération suisse des aveugles, l'animation d'un parcours podotactile et d'un espace de discussion autour d'un questionnaire ludique sur le stress au travail, questionnaire réalisé par ses soins, avec l'approbation d'Exposana.

Dans ses diverses activités, Monsieur Michel Pham a montré un engagement sans faille, sachant faire preuve de ténacité, de curiosité intellectuelle et d'entregent.

Page 2

Pour l'analyse statistique et pour le rapport sur l'enclassement des enfants handicapés en milieu scolaire, il a su rechercher, trouver des informations sur le cadre général de la problématique et en faire des synthèses pertinentes. Ses qualités en matière de synthèse ont été également vivement appréciées dans le cadre de l'analyse des informations descriptives et des récits des assistantes sociales.

Dans le cadre de l'animation du stand avec la "tente obscure", il s'est révélé très efficace dans l'organisation, dans les contacts avec le grand public et a su motiver de manière déterminante les autres collaborateurs engagés.

A l'issue de cette mission, il nous quitte libre de tout engagement, hormis ce qui a trait à la confidentialité de ce qu'il a vu et entendu dans le cadre de son activité dans notre service.

Nous le recommandons vivement à ses futurs employeurs et nous formulons nos vœux les meilleurs pour son avenir.


Monique Richoz
directrice cantonale


Frank Henry
coordinateur

Lausanne, le 27 avril 2011